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パソコンの機能について学べたことが 1 番良かったと思いまし

た！なかなか普通に過ごしていてもパソコンについて教えても

らうことないし、授業もないし、課題が出た時分からなかったと

思います。このパソコン講座を受けることによって、課題の進

め方などスムーズにすることが出来ました！また、他の学部の

友達もできるのでとてもいい講座だと思いました！何も分から

ない入学したばかりの 1 年生にとって、先輩からの情報などを

得られることは大学生活を送るにあたって役立つと思いまし

た！ 

 

GA の方が丁寧に説明してくれたので置いていかれることなく、

講座を受けることができました。前のパワポでついていかなく

ても冊子がわかりやすかったので自分で追いつくことができま

した。講座を受け終わった後でも冊子があるので困ったことが

あったらすぐに見直そうと思います。短い期間でしたが、ご指

導ありがとうございました。 

 

自分はパソコンでの作業がとても苦手で、大学に入って今ま

での知識だけで、できるのか不安だったけど、このパソコン講

座を受講してよかと心から思います！！！すごく、班のメンバ

ーやスタッフの先輩方もすごくいい人ばっかりで、木曜日が楽

しみでした！！この講座が仲良くなれたきっかけにもなったの

で、良い場所だと思いました！！特に、資料が分かりやすくて、

一回だけで覚えられなくても、この資料を見ればレポートも 1

人で作成することができ、ほんとにとても使いやすかったで

す！！パワポの発表もとても楽しくて、もっとやりたいと思いま

した！！タイピングもこれからもっと頑張ろうと思いました！い

つか、ブラインドタッチを習得できるように頑張ります！！！ 

 

 丁寧な実践を通して学ぶことができて、苦手意識があったパ

ソコンの扱いにも少しずつ慣れていくことができた。班のメンバ

ーやスタッフとの交流が盛んで、パソコンの知識を身につける

だけでない講座の意義を感じた。PC の必携化が導入された

ため、有効にパソコンを使えるようこれからも実践を通して学ん

でいきたい。 

 

パソコンの知識が身に付き、普段の授業でも役に立ちました。

これからもここで身に付けた技能や知識を活かして、パソコン

を上手く利用していきたいです。また、新しい友達もでき、優し

い先輩方に囲まれ、講座の雰囲気も良かったので、受講して

よかったです。 

 

まず、パソコン講座を受講して本当に良かったと思っています。

入学した当初はパソコンの知識も技能もほとんどなく、これか

らの大学生活でうまく使っていけるか心配でした。パソコン講

座を受講したことで知識と技能を身につけることができた上に、

大学生活への質問にも答えていただけたので当初あった心

配も最後にはほとんど解消することができました。何よりパソコ

ン講座を通してタイピングの速度が早くなったのが嬉しかった

です。 

 

パソコン講座を受講したことで、苦手意識を持っていたパソコ

ンに触れたいなという思いが湧くようになりました。入学したて

で学校生活もパソコンも分からないことだらけだったけど、講

座スタッフの先輩がパソコンのことから学校生活のことまで

色々教えてくださったおかげで安心することが出来ました！講

座スタッフの先輩とも仲良くなれてとても楽しかったです！あり

がとうございました！ 

 

約 3 ヶ月間ありがとうございました。私は昔からパソコンを使う

のが苦手だったのですが、Word、Excel、PowerPoint、パソコ

ンに関する様々な知識を得ることができて、本当によかったと

思っています。まだ知識を完全に覚えられたわけではありませ

んが、よくパソコン講座のテキストを見返して、普段の授業での

PowerPoint やレポートを作成しています。これからも、この講

座で得た知識やスキルを活かしていきたいです。今回のテスト

では、前回から約 40点アップし、とってもうれしかったです。優

しい先輩方のおかげで、パソコンを使うことが少し好きになりま

した。毎週とても楽しかったです。ありがとうございました。 

 

パソコンの知識が全くない状態だったので最初は少し不安で

したが、優しいスタッフさんと一緒に安心してパソコンを学ぶこ

とが出来たし新しい友達もできて、この講座をとって良かった

です＾＾パソコン講座で身につけたことをこれから大学生活で

沢山活かしていきます！ 

 

今までパソコンをほとんど触ってこなかったので、大学生にな

りパソコンを使えるかとても不安でした。ですが、パソコン講座

を受講して、基本的な知識や応用編など、教えていただいて

不安がだいぶ減りました！スライドの説明もとても分かりやす

かったです。班の子とも仲良くなれて毎週パソコン講座が楽し

みでした！短い間でしたがありがとうございました       

 

事前テストと今日受けたテストの点数を比べて、かなり伸びた

ので嬉しかったです。特にタイピングを毎回行うことで少しず

つ早くできるようになったと思います。Excel の使い方や豆知

識、スクリーンショットの仕方などこれからパソコンを使う上で役

に立つことをたくさん学ぶことができました！ありがとうございま

した！ 

 

パソコン講座を受講する前も基本的なことは知っていたので、

正直、知っていることの説明が続くのかなと思っていましたが、

そんなことは全然なく、知らない情報や役に立つ情報などが

多くあって、受講してよかったなと感じました。パソコン講座で

友達ができたり、先輩と話す機会ができて、パソコン以外のこ

とを沢山話すことが出来たので、楽しかったです。 
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パソコン講座を受講して自分のパソコンの技術が上がっていく

のが実感出来て良かったです！パソコン講座ではレポートな

どを書く時に役に立つ小技なども教えてくれて嬉しかったです。

学んだことを実際の生活で活用した時にパソコンを使うのがと

ても楽しいと思えたのでパソコン講座を受講して良かったなと

思いました。 

 

パソコン講座を受講したことで、パソコンに対する苦手意識が

少し減って、基本的な知識を身につけることができました。

Excel や Word はまだまだ使いこなすことができなかので、講

座の資料を見ながら復習しようと思いました。雰囲気も良くて、

分かりやすかったので受けて良かったと思いました。 

 

知らなかったパソコンの知識も沢山身についたし、タイピング

の点数も上がったし、新しい友達もできたのでとても良い機会

になりました。これからもパソコン講座で習った知識をしっかり

活用していきたいです！ありがとうございました。 

 

パソコンの知識が楽しく身につけられたので良かったです。講

義のレポート提出やパワーポイント作成などで役立ちました。

パソコンの不調があったときも、GA さんがサポートしてくれて

良かったです。 

 

自分は高校までほぼパソコンに触ったことがなく、大学に入っ

てからパソコンを多用すると聞き、不安でしたが、このパソコン

講座を受けたことによってパソコンで良く使う word などの基礎

をしっかりと身につけることが出来たので講座を受けて良かっ

たなと思いました。 

 

私はこの講座を通じて、今まであまり使ってこなかったパソコン

に少し詳しくなれた気がします。大学生になって初めて自分の

パソコンを持ち、課題とかもパソコン上ですることが多くて最初

はよく分からなかったけど、この講座でそれぞれのソフトにつ

いて詳しく教えて貰えたので授業のときにもそれを活かせてい

ると感じています。また、スタッフの先輩方もいつも優しくしてく

れて嬉しかったです！ 

 

パソコンを使うのは苦手なので最初は不安でしたが、パワーポ

イントでの説明や GA さんの説明でわからないなりにパソコン

について学ぶことができました。日頃のレポートにも学んだこと

を少しずついかすことができているのでこのパソコン講座を受

けてよかったです。これまで学んできたことを使い続けて、今よ

りももっとパソコンを使いこなすことができるように頑張りたいで

す。11回という短い講座でしたがありがとうございました。 

 

一番最初に受けた時はアカデミックスキルズの授業と似ている

のかな？と感じていました。だけど、その授業よりも詳しく教え

てもらえたり、ちょうどやり方分からないなと思っていたところが

たまたま出たり（ショートカットキー、Excelの計算）、不便だと思

っていたことの解消方法（画面の分割、単語設定）がわかって

良かったです。スライドに追いつかないことが何度かありました

が GA の方に大丈夫だよと教えてもらえて助かりました。発表

をするとき最初は不安でしたが案外スムーズに進めて良かっ

たです。 

 

私は高校の時にパソコンを持っていて、授業で使う機会があ

ったので、タイピングは苦手では無かったですが、Excel、 

Word、PowerPoint などは全く使いこなせていませんでした。こ

のパソコン講座を通して、社会に出る上で必須になってくる

Word などの知識を身につけることができました。これからは

Word や Excel に触れる機会を増やし、慣れていって使いこな

せるようになりたいです。 

 

私はパソコンの知識があまりなくて、大学ではレポートや授業

などで頻繁にパソコンを使うイメージがあったのでついていけ

るかとても不安でした。パソコン講座を受講する中でレポート

の書き方や社会人になってからも使える Excel の使い方など

実用的な使い方を教えていただきました。また、GA さんも操

作がわからないときにも優しく丁寧に教えていただきました。 

 

大学に入学するまでパソコンの知識を全く知らなかったので

すが、今回のパソコン講座は初心者にも分かりやすい内容だ

ったのでとても満足しています。配布資料はこれから分からな

いことがあったら活用したいです。GA さんも優しく、丁寧に教

えて下さりました。 

 

パソコン講座を受ける前は全然パソコンの知識が無くて、大学

生活を送る中でパソコン使いこなせるか不安だったけど、この

講座を受けて、たくさんの知識を知ることができてとても良かっ

たです！講座で習った知識を全部吸収することはまだできて

いないけど、配布されたパンフレットを見ながら少しずつ理解

していこうと思います。 

 

はじめは、タイピングを始めしっかりと身につくかどうかは不安

で合ったが、渡された資料を元に定期的に振り返り、いざ分か

らなくなったら、見返せば良かったのでとても自分のためにな

ったと思います。ただ、資料を見なかったり、パワポを始め、 

そんなに使用していなかったのでこれからは使う頻度、を増や

し資料を見なくてもできる様になりたいです。 

 

私は、高校生まで学校の授業以外でパソコンを触る機会がな

かったので、Excel や PowerPoint にはほとんど無知状態でし

た。ですが、パソコン講座に通って、基本的な使い方や様々

なテクニックを教えていただいて、レポートやパワポの作成が

スムーズになりました。GAの方々も優しくて楽しかったです。 

 

元々パソコンの操作が苦手でパソコン講座についていけるか

不安だったけど、受講してみたらスタッフの人の説明がわかり
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やすいし、みんな優しくて安心しました。パソコン講座を受講し

て良かったです。パソコンが得意になれるように頑張ります。 

 

わたしはパソコンの操作について詳しくありませんでしたが、

週一回 90分パソコンを教えてもらいながら操作するという時間

があったことで段々と慣れてきたと思いました。私の学科はパ

ワポ作成が多いのでそこに役立つ情報も沢山教えてもらい、

パワポ作りが楽しくできるようになりました。 

 

高校でも、1 年生の時にやっただけで、それからパソコンとは

疎遠になっていたのでパソコン講座が始まる前はとても不安で

した。何も知らない自分がついていけるかと思っていましたが、

GA の皆さんはじめ、パソコン講座自体の雰囲気が良くて分か

らないこともすぐ聞くことが出来ました。タイピング練習も出来

て、タイピングも上達させることができたと思います。 

 

毎回スタッフの先輩が優しく教えてくれて、安心して楽しくパソ

コンの知識を身につけることができた。大学に入るまで授業で

少ししかパソコンを使ったことがなく、予備知識もほとんど無い

ままパソコン講座を受け始めたけれど、基礎の部分から詳しく

説明してくれるので、とても分かりやすかった。 

 

パソコンのことについて分かっているようで、あまり分かってな

かったから参加を決めました。講座を受けてみると、知らない

ことばかりで実際に大学の授業の中や課題でも使える、実用

的なことをたくさん教えて頂けて、講座の内容に満足していま

す。空コマの時間帯で受けられるので、通いやすかったです。 

 

分からないところが、質問すればすぐに解決する環境は、少

人数かつ対面ならではだと思います。初めは講師の先輩方や

周りの同級生たちに遠慮していたのですが、話しやすい環境

を作ってくださったので、楽しく講座を受けることが出来ました。 

 

私はパソコンの知識が全く無かったし、ひとり暮らしをはじめ頼

る人もいなかったため、とても不安でしたがパソコン講座を受

講して少し自信がつきました。タイピング練習は自分だけでは

する機会がなかったけど、毎週パソコン講座に来て、タイピン

グ練習をすることで自分自身の成長も感じることが出来ました。

また、パソコン講座の内容も役に立ったけど、それだけでなく

パソコン講座を受けていなかったら出会っていなかった友達

や先輩と仲良くなれて嬉しかったです。 

 

パソコンを使うことが全く得意ではなかったのでよくつまずきま

したが、その度に GAの方が丁寧に教えてくださったので最後

のテストでは最初より点数を上げることができました。まだでき

ない所も多いですが、資料を参考にしながら頑張ってみたい

と思いました。3か月間本当にありがとうございました。 

 

もともとパソコンが好きで、高校でもかなり詳しく Word や Excel

について習っていたので、とても楽しく受講することができまし

た。高校では習わなかったレポートの書き方や Office の細か

い知識など新しいことも知れてよかったです。GA さんや他の

受講生と交流する機会も多くて、リラックスしながら受けていま

した。個人的に Excel の演習がかなり楽しかったです。講座で

習ったことを今後の大学生活や社会人になってからも活かし

ていきたいと思います。 

 

私は、パソコンを使うことに慣れていなくて、タイピングもままな

らない状態で講座にきてしまい、初めは不安でしたが、先輩方

や班の人と協力してパソコンについての知識が増えていくの

を日々感じられて、嬉しかったです。今後社会に出ていき、パ

ソコンを使うことがさらに増えるはずなので、ここで学んだことを

活かしたいと思いました。 

 

入学当初はパソコン操作が苦手で大学の課題はレポートが多

いということを聞いていたのでとても不安に思っていましたが、

講義内容だけではなく自分の素朴な疑問にも GA さんがサポ

ートしてくれてとても嬉しかったです。最後の頃にはパソコンに

興味が湧き、もっと皆んなとパソコン講座を受けたかったなと

いう気持ちになりました。 

 

パソコン講座は私にとって、学校の課題などを通して困った点

などを GA さんに質問できる場としても活用していました。大学

の先輩方が授業を教えてくださるので、聞きやすかったし優し

く教えてくださるのでありがたかったです。受講を始める前より

もパソコンを使うことへの抵抗感が減ったし、タイピングも早く

慣れたことを実感出来たので受講して良かったな、と思います。 

 

大学生になって学校生活やパソコンを使う機会が多くなり、パ

ソコン講座を受講する前は少し不安なことが多かったけれど、

GA さんのお話と配布された資料を見ながら少しずつ知識が

増えたと思います。まだまだ、パソコンを使うのは慣れないけ

れどこれから習ったことを最大限使えるようになりたいと思いま

した。3 回ほど受けれなかったのですが、PowerPoint や Excel

など、普段の大学生活で使うことの多いものを中心に分かりや

すく教えてくれたのがとても良かったです。また、復習課題とし

て作成した資料では、授業で習ったものを自分なりに応用し

て作成することが出来たため、力が身についたと思います！

ありがとうございました！ 

 

まず初めに、これまで講座を行って頂き、ありがとうございまし

た。この講座を通して自分はパソコンに関する知識を身につ

けることができ、これらはこの先ずっと役に立っていくものなの

だろうと思います。GA さんの対応も素晴らしく、毎回のお気遣

いのおかげでこちらも楽しく受講が出来ました。これからもパソ

コンを使う機会は山ほどあると思うので、この講座を思い出し

ながらレポート作りなどを頑張って行こうと思います。 
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私はこれまでパソコンにあまり触れてこなかったので、大学生

になってノートパソコンの携帯が必須になっても上手く使いこ

なせないのではないかと不安に思いパソコン講座を受講した

のですが、自分が思った以上に学びを得られて、大学の授業

にも直接役立つような知識を沢山覚えることが出来ました。特

にプレゼンに使う PowerPointの作り方や期末課題などで必須

のレポートの書き方を学べたことで、学校生活での不安が解

消されました。 

 

自分は全然パソコンを使用することができなくて、Word や

Excel などの機能についてもほとんど知識がありませんでした。

このパソコン講座を通して、これから社会に出ていく中で絶対

にパソコンは使えないといけないので、その知識を少しでも身

につけられたのかなと思いました。まだ習った程度で使いこな

すにはまだまだ時間がかかりそうなので、少しずつ身につけら

れるようにしていきたいです。第 1 回からありがとうございまし

た！ 

 

今回のパソコン講座を通して、大学に入りパソコンを使う頻度

が多くなる一方で、使ったことが全くなかったですが、この講座

のおかげで基本的な知識や便利や時短になる操作方法を学

ぶことが出来ました。また、パソコンへの苦手意識が無くなり、

入学してすぐはできるだけスマホで課題をしていましたが、現

在はパソコンで取り組むようになることができました。説明もわ

かりやすく理解出来ました。 

 

私は、パソコン講座を受けるまで、パソコンについて何も知ら

なかったけれど、パソコン講座を受講してからたくさんの知識

を身につけることができたので、受講して良かったと思いまし

た。講師の方の説明も丁寧で分かりやすく、GA さんたちも優

しくて、楽しくパソコン講座を受講することが出来ました。 

 

初めはパソコンの知識が全くなくて、これからの大学生活が不

安だったけど、このパソコン講座を受講して Word や Excel、

PowerPoint の知識を深めることができたので良かったです!パ

ソコン講座のスタッフの皆さんがとても丁寧に優しく教えてくだ

さったので、楽しく受講することができました。また、他学部の

人と関わることができるのでとてもいい機会になりました。 

 

中学の授業の時からパソコンを使うことが苦手だったので、大

学生になりパソコンを使う場面が多いことに不安を感じていた

けど、パソコン講座で基本的な操作から便利な方法、レポート

やメールのマナーまで教わることが出来てパソコンを使うこと

に自信がつきました。また、班を担当してくださった GA さんと

も学部のことやテストのことを質問したりして仲良くなれたので

嬉しかったです。 

 

パソコンのことについてあまり知らずに大学に入学したので、

最初はとても不安でパソコン講座を受けたけど、色々なことを

教えてもらい、タイピングも速くなったのでよかったです。あり

がとうございました。 

 

GA の皆さんが本当に優しく丁寧に親身になって教えてくださ

ったので、本当に質問もしやすかったですし、ためになるスキ

ルも多く身につけることができたと思います。毎回の講座で内

容を明確に示してくださるので、今日はこんなことができるよう

になるのか。と、わくわくしながら講座を受けることができました。

3 ヶ月間ありがとうございました！ 

 

どんなことをするのか分かっていなかった上、慣らしもあって比

較的余裕が多めな回が多かったからか授業時間とぴったり同

じだけ講義が行われるのは長いかな？と最初のうちは思って

いたのですが、Excel関数が出てきたり、作業や説明が複雑な

回が続くとこのくらいゆとりを持ったペースで進行してくださる

ほうが焦らずに受けられて丁度いいなあと思いました。 

 

最初は、大学でパソコンが必須でありながら全く使えないこと

が不安で受講を希望したので、周りの人に置いていかれるん

じゃないかと不安でした。でも、受講内容も分かりやすく、GA

さんに質問するタイミングも掴みやすくてとても助かりました！

ショートカットキーや将来使うかもしれない Excel などを落ち着

い学べてとてもよかったです！3 ヶ月間ありがとうございまし

た！ 

 

パソコン講座を受ける前は、パソコンへの知識があまりなくてど

うしたらいいんだろうと不安になることがありました。しかし、こ

の講座を実際に受けることによって、パソコンについての初歩

的な知識だけでなくこれからも使っていくであろう知識を学ぶ

ことができたり、パワーポイントやエクセルの知識も学ぶことが

できたりしました。これからの大学生活や将来就職する時も役

に立つ知識をこの講座でつけることができてよかったです！ 

 

毎回のタイピング練習はとてもいいと思いました。記録してい

る分今回は前回よりも字数を打てるようにと意識することができ

ました。また、講座自体では基本的なことを学びましたが習得

できたかと言われれば少し疑問ではあります。これからも反芻

していくことが大切だとは思うけど、講座ないで練習するタイミ

ングがもう少しあればよりいいと感じました。 

 

最初は覚えることや地道な作業が多いのかなと思っていたけ

ど、毎回毎回パワポや資料、スタッフさんの説明が分かりやす

くて、楽しく PC 知識や技術を身につけられたと思います！班

内での活動もあったので、色んな学部や学年の交流も増えて、

パソコン講座を受講して良かったなと思いました！ 

 

4 月から約 3 ヶ月間パソコン講座を受講して、GA さんの説明

を聞きながら実際にパソコンを操作してみるというやり方で、操

作のコツやその他のたくさんのアドバイスを頂くことが出来て
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以前よりも断然パソコン能力が上がったと思います。まだまだ

実力不足だけどこの講座で教えて頂いたことを忘れないように

家で復習したりすることで将来のためにもパソコンスキルを向

上させたいです。3 ヶ月間ありがとうございました。 

 

今回、パソコン講座を受講して自分のパソコンの知識が増え

たので良かったなと思います。特に、Word とパワーポイントの

使い方は今後の大学生活での課題提出に役立つのではない

かと思うので、十分に発揮していきたいです。しかし、まだまだ

パソコンを使いこなせる自信がないので、自分の成長のため

にも GA に挑戦してみたいなと考えています。全講座を通して

GA さんが優しく丁寧に教えてくださったのでもし自分も GAの

立場になったら優しく丁寧に教えることのできる人になりたい

です。 

 

パソコン講座を受けて良かったと思います。私は、今までパソ

コンを使う機会が少なかったのでパソコンの操作に自信がなく、

この講座を受けようと思いました。講座の内容は、どれも大学

生活に役立つもので特にパワーポイントの使い方は、早めに

学ぶことができて良かったです。他にもたくさんのパソコンに

関する知識を知ることができ、とても役に立っています。ありが

とうございました！ 

 

自分はパソコンを家で使うことも少なくタイピングをはじめ色々

なことが初めての体験でとても新鮮でした。これから大学生活

を送り、社会に出るにあたって絶対にパソコン能力は必須のも

のになってくると思うし、そういった意味でも 1 年生のこの時期

から学ぶことが出来たのは自分にとってものすごくありがたい

経験となりました。1 番最初に受けたテストと最後のテストを見

比べてみると全ての項目で点数が上昇しており、合計点数で

は 35 点以上も伸びていて自分の成長を感じることができ、達

成感でいっぱいになりました。まだまだ未熟な自分のパソコン

スキルですがこれからもたくさん勉強していきたいです。 

 

今回パソコン講座を受講して様々な事を学ぶことが出来まし

た。特に私は、Excel に対して苦手意識があり、受講する前は

とても不安な事がありましたが、今回のパソコン講座でExcelの

知識をつけることができ、前よりは苦手意識がなくなりました。

他にも、パソコンの知識をたくさん学ぶことが出来たので、今

回パソコン講座を受講してとても良かったと思いました。 

 

私は大学に入学するまでほとんどパソコンを触ったことがなく、

知識もなく操作の仕方も全く知りませんでした。パソコン講座

を受講していくうちに自分にもできることが増え、成長を実感

することができました。これからも学んだことを活かせるように

頑張ります！約 3 ヶ月間ありがとうございました！ 

 

講座を受講している間出来ないところもあって、上達している

か不安でしたが、最後の講座で初回の講座と得点を比べたと

きにはるかに上回った点数がとれていて、ちゃんと上達したん

だと嬉しく思いました。大学の講義でパソコンを使うことが多く、

そんな時にパソコン講座で習ったことが役に立っています。私

の周りはパソコン苦手な人が多いので、この講座が存在して

いて有難かったです。 

 

私はパソコンについての知識が全くなくて、大学生活のパソコ

ン面が不安でしたが、パソコン講座でいろいろなことを学んだ

ので少し不安が解消されました。講座のなかで GA さんがちょ

っとした豆知識も教えてくださって、パソコンを効率よく使える

ようになったと思います。 

 

私は高校生の時、全くパソコンの知識がなかったのですが、こ

のパソコン講座を通して知識が身につき、私の学部は企画書

を作ったり、パワーポイントで発表する機会が多くあるため、と

ても勉強になりました。また、アカデミックスキルズの授業で、タ

イピングの結果が毎回更新でき、課題などもスムーズにできた

ため、とても良い機会でした。 

 

私は、パソコン講座を父に勝手に入れられていたので実は最

初はやる気はなかったです。けど、やっていくうちにパソコン社

会で必要そうな技術をどんどん身につけることができ、とても

面白かったです。また、アカデミックスキルズで、友達にここで

得た知識を実際に教えることができ、自分自身の身にもなり、

とてもよかったです。最初の時よりもテストの点も上がり、よかっ

たと思います。 

 

1 番最初のテストではタイピングからパソコンの知識など、基本

からできていなかったので結構不安が大きかったです。しかし、

できない人に合わせてゆっくりしてくださったのでひとつひとつ

確認しながら丁寧に学ぶことができたので基本のスキルは身

につけられ、受講して良かったと思います。 

 

この講座はパソコンの基礎中の基礎を学べる講座です。パソ

コン講座を一緒に受けたけど取れたコマが違うと全く会うこと

がなく別々で学ぶことになるので一緒に受けたいというお友達

がいる人はコマを合わせないといけません。それでも班が違う

とかかわり合いも無いのでそれが嫌だという人にはパソコン講

座は厳しいと思います。しかしランダムで班が組まれるため友

達は数人増えると思います。 

 

Excel の使い方があまりわからなかったけど基本的なことは使

えるようになりました。社会に出たらたくさん使うと思うので大学

生の最初のうちに学べてよかったです。GA さんのサポートが

あったので分からないことはすぐに聞くことができ、できるよう

になりました。この講座で学んだことをこれからも活かしていこ

うと思います。 
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パソコン講座を受講して最初はパソコンについての知識は全

くなくてついていけるのだろうかと不安に思ったが、丁寧に説

明してくれたおかげでいろんなパソコンの知識について勉強

することができたので良かったです。特に word の使い方はレ

ポートを作成する時にすごく役に立つと思うので、この講座を

受講して本当に良かったと思っています。 

 

大学生になってレポートを書いたり、word、Excel、パワポなど

使えるようにならないといけないようになったのでこのパソコン

講座でそれらの使い方や作成の仕方、メールを送る時の注意

点などを同級生たちと楽しく学ぶことが出来てとても良かった

です。これからも得た知識を忘れないように、配布資料を読み

返してパソコン力をつけたいです。 

 

初めはパソコンの右も左も分からなくて、少しは知識をつけた

いなと思い始めたのですが、知識はもちろん、タイピング力も

お陰様で大分上がりました。少し難しくて全ては覚えられてい

ないのですが、6割は頭に入っていると思うので、分からないと

ころは配布資料を使いながら大学のレポート作成などに役立

てて行けたらいいなと思いました。3ヶ月間ありがとうございまし

た。お疲れ様でした。 

 

最初は、全くパソコンのことがわからなかったので、講座自体

にそもそもついていけるのか不安でした。でも、本当に 1 から

教えてくださって無事ついていくことができました。また、わか

らないことがあったら GA さん側から助けてくださったり、聞い

たことを完璧に答えてくださったりと、とても丁寧な指導を手抜

くことなく毎時間してくださったのがとても嬉しかったですし、印

象に残っています。 

 

講義のレポート課題に取り組む際に、レポートの体裁や書き方

などの不安があったが、パソコン講座でレポートの書き方につ

いて学んだことで、円滑にレポート課題に取り組むことができ

た。また、Powerpoint について学んだことも授業課題などで役

に立った。 

 

パソコン講座を受講する前は、Word、Excel、PowerPoint どれ

も知識が浅く、使いこなせていなかったけれど、パソコン講座

を受講して、豊富な知識を得ることができ、特に苦手だった

Excel も、苦手意識がほとんどなくなりました。今後に役立てて

いきたいと思います。 

 

パソコン操作には苦手意識があり最初は作業についていける

か不安でしたが、分からないことがあればすぐに GA さんが教

えてくださったのでつまずくことなく講座を受けられました。パ

ワポや word の使い方など、学んだことがすぐに授業で役に立

ったので受講してよかったなと感じています。 

 

私はパソコンが苦手なのでこの講座を受講しました。これは自

分が悪いのですが、周りについて行けず、どんどん作業が先

に進んでしまう事が多々あり、残念でした。とりあえずやるべき

ことをこなすのに精一杯だったので、知識や技能としてはあま

り身につかなかったというのが正直なところです。お金を払っ

た割には…と思いました。ただ、分からない時はいつも GA さ

んが助けてくださって、本当にありがたかったです。また、配布

資料を家で見返しても、どうすればいのか分からなかったし、

予め用意されていたファイル用（講座内で使った）に書かれて

いたなと思うので、後からでも見返して使えるものだったらなと

感じました。あとは、パソコンの画面の写真が載っていれば、

どこをクリックするなどが分かりやすかったと思います。あとは、

｢こういう機能あるんだな」というのが知れてよかったし、今はそ

うでなくても、後々ここで得た知識が役に立つかもしれないと

思いました。皆勤賞でプリペイドカードもらえて良かったです。 

 

パソコン講座が終わって、受講してよかったなと思いました。

Word や Excel など、パソコンについての知識がついたと思い

ます。他にも、大学に入学したばかりでレポートの書き方が分

からなかったけど、パソコン講座で詳しく教えてもらえて良かっ

たです。また、スタッフの方も優しく教えてくれて質問もしやす

かったです。これから大学生活の中でパソコンを使う機会は多

いと思うので、教えてもらったことを活用していきたいです。 

 

パソコン講座ありがとうございました。完璧に知識が身につい

たと言えば嘘にはなりますが、知識に触れることにより次回使

用する際スムーズに物事を進める手助けになると思います。

特にタイピングが上達したと感じます。私は授業の内容は

OneNote で記録をしているため今後はよりタイピングを極めて

いきたいです。もしご機会があればそちらの生協に参加させて

いただきます。三ヶ月間職員の皆様ありがとうございました。 

 

今まであまりパソコンを使う機会がなくて、知識がぜんぜんな

かったけど、パソコン講座を通じてたくさんのことを身につける

ことができました。スタッフのみなさんとても優しく、分かりやす

く教えてくださってとてもありがたかったし、楽しく参加できまし

た。参加して良かったなと思いました。 

 

今回、パソコン講座を受講してたくさんの知識を得ることができ

ました。パソコンを使うことが苦手でしたが、パソコン講座でス

タッフの方々が基礎知識から優しく教えてくださったので自信

がつきました。レポートを書く際もパソコン講座の知識で救わ

れたことが何度もあったので、受講して良かったです。 

 

最初に受けたテストから点数が 50 点高くて、びっくりました

ー！タイピングの練習たくさんした成果でてて嬉しかったで

す！Word とか Excel とかこの講座を通して、学んだことをこれ

から活用していきたいと思います！ありがとうございました！ 

 

 



2023 年 PC 講座感想文 北九州市立大北方                                                                       

 

毎週習うことが知らないことだらけでとても役に立ったし、学ん

だことを実際に授業や課題などで実践できたのでよかったで

す‼︎パソコンについての知識を身につけられると同時に GA さ

んや同じ班の子ともたくさんお話ができて毎週楽しかったです

♪毎週水曜日の 3 限がいつも楽しみでした！ありがとうござい

ました                       

 

大学生になって、課題提出やメール送信、プレゼンの授業な

どでパソコンをしっかり使うようになり戸惑うこともあったけど、

パソコン講座を受講しながらパソコンやWord、Excel、パワポな

どの知識を学び、裏技なども得ることができてとてもためになっ

た。GA の皆さんも暖かく迎えてくれて、質問しやすく、楽しい

雰囲気で学ぶことができた。 

 

初っ端はできるか不安でありましたが、徐々に受けていくこと

で慣れていけました。授業をしていく中で、office の使い方が

だんだん理解できていけた気がしました。まだ、時々あった発

表が班の人のクオリティーが高かった気がして面白かったで

す。今後もパソコンは必要不可欠だと思うので知識の有効活

用ができたら良いです。 

 

"高校の時に情報の授業などでパソコンを扱う時間がありまし

たが、その時にすごくパソコンに対して苦手意識を持っていま

した。Excel だとか色々な難しいことやわからないことも多かっ

たので不安ではあったのですが今回パソコン講座を受講して、

いろんな Word や、Excel のことを勉強して知らなかったことを

知れたので、すごく満足しています。これまで教えていただい

たことを大学生活や将来働き始めたときに活かせればいいな

ぁと思いました。 

 

お話できる友だちができて、パソコンのスキルも上がって楽し

かったです。 

 

パソコンの使い方とか全然分からなかったけどパソコン講座を

通じてある程度使えるようになった。またアカスキやレポート提

出の際にパソコン講座で習ったことを活かして取り組むことが

出来たのでスムーズに課題に取り組むことが出来た。受講して

良かったなと思った。 

 

大学生になり、パソコンを使う機会が多くなっていくことが不安

でしたが、パソコン講座を通して、今ある知識の確認と新しい

知識を身につけることができました。また、班のメンバーと仲良

くなり、パソコン講座以外の場でも交流するようになり、良いき

っかけにもなりました。 

 

はじめは、友達もいなく、パソコンに関する知識も全くなかった

ため、この講義を受けることに緊張していましたが、グループ

内で話す時間も設けられており、ＧＡさんや同じグループの子

と気兼ねなく話すことができるようになりました。また、パソコン

の知識に関しても、毎回わかりやすい説明と手厚いサポートの

おかげで、最後まで楽しくこの講座を受けることができました。

3 ヶ月間本当にありがとうございました。 

 

私は PowerPoint に関しては今までかなり使ってきたので自信

がありましたが、それでも知らない機能があり、Word・Excel に

関してもお得な情報を知れたので、私は大丈夫と思っている

人も受けるべきだと思います！ 

 

私はパソコンやスマホなどの電子機器の操作に苦手意識があ

り、親に勧められて受講しようと思いました。だから最初は講師

の方は大人だと思っていたので先輩と知った時はびっくりしま

した。この講座でできるようになったことと、まだ出来ないことも

あるので、配布資料を参考にしながらもっとパソコンを自由自

在に使えるようになりたいです。 

 

パソコン講座を受講して、実際にスキルや知識を身につけるこ

とができました。私は先生にメールでやり取りをすることがあり

ましたが、この講座を受講していたため難しいと感じませんで

した。Word や PowerPoint はこれからも使用していくのでこの

講座で方法など知ることができてよかったです。講座で培った

知識を活かせるようにしたいです。本当にありがとうございまし

た。 

 

自分が使えるか曖昧だった機能や知らなかった機能を実際に

使った体験談を含み説明していただいたのでイメージがわき

やすく知識として頭にスッと入ってきました。すぐに、実践でき

る環境だったのでたくさんのアウトプットができ物にできたかな

と思いました。 

 

大学に入学する前まで全くパソコンを触ったことがなく、とても

不安だったのですが、レポートの書き方からアプリの活用法ま

で、幅広く大学生活に関わるポイントを教えていただけて、と

ても安心できました。これからもいただいたテキストや知識を活

用して、大学生活を送っていきたいと思います。本当にありが

とうございました。 

 

パソコンについて何も知らない状態だったので不安でしたが、

初歩的なことでも丁寧に説明してくれるので、かなり上達しまし

た。事前、事後テストでどれだけ上達したか可視化されるので、

楽しいです。 

 

私はパソコンの知識が全くなかったので、パソコン講座を受け

て少しでも大学生活の中でパソコンを使うときに楽になるように

と思って受講しました。週 1 だから各講座の細かい内容は忘

れたりはしたけど、全体的に考えると、全く分からなかった時よ

りもパソコンを使うことに慣れました。そして、絶対にタイピング

のテストがあったためパソコンを使う機会が増えて、自分のタイ

ピングが早くなっていくのを実感できて嬉しかったです。まだま
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だパソコンの知識はしっかり身についていないので、今回貰っ

た資料を見返してパソコンをしっかり使えるようになりたいと思

います。 

 

3 ヶ月の間ご指導ありがとうございました。私はパソコンについ

ての知識がほぼ 0 の状態で大学生活をスタートしました。なの

で、プレゼンやレポート作成について不安なことばかりでした。

しかし、このパソコン講座を通して授業では特に問題がないく

らいパソコンについての知識や技能を身につけることが出来

ました。また、パソコンについてだけではなく大学生活や大学

周辺のことなどについてもアンケートで質問すると答えていた

だけるのがありがたかったです。ありがとうございました！ 

 

パソコンの知識がほとんど無い状態からのスタートでしたが、

毎回楽しく学ぶことが出来ました。テストのスコアも全項目最初

より上がっていたので、とても嬉しかったです！これからパソコ

ンを使う機会がもっと増えてくると思うので、学んだ知識を活か

していきたいです。受講して良かったです！ありがとうございま

した！ 

 

高校生の時から情報の授業で、Word や Excel を習ってきまし

たが、全くついていけずにパソコンがとっても苦手でした。でも、

パソコン講座に参加して、GA さんにお手伝いをしてもらいな

がら、自分もパソコンができるとわかって嬉しかったです!ありが

とうございます!! 

 

あまりパソコンが得意では無いという理由で講座を受講させて

いただきましたが、予想以上に知識が深まったと思います。特

に高校時代ではパソコンに触らなかったこともあり、大学で使う

頻度が高くなることに不安を覚えていましたが、講座を受けた

ことで大学生活中特に困ることも無くパソコンを使えました。 

 

私自身、講座を受講する前からある程度はパソコンを扱えて

いたので、申し込んだ後から受講するまでは受ける必要あっ

たのかなと少し不安でした。しかし、実際に受けてみると、知っ

ていること以上に新しい知識を知れたので今では受講してよ

かったと思います。 

 

自分はパソコンや内蔵されているアプリの使い方について、使

用できる方法がたくさんあるので、苦手意識を持っていました。

けれども、この講座を受けたことによって、分かりやすい説明

やアドバイスを聞いたことによって少しずつ使いこなすことがで

きるようになりました。今も、レポートや授業の発表スライド作成

に役立っています。今後も講座で習ったことを活かして学校生

活に役立てていきます。 

 

パソコン講座を受講することで、word や Excel を使う時に困る

ことがなくなりました。また、一つ一つ丁寧に教えてくれるので

置いていかれずに学ぶことができました。課題でレポートを出

された時には講座で教えてもらったことや、配布資料を参考に

して作成しているので、不安を持たずにレポート作成に取り組

むことができます。今までパソコンは未知のものでしたが、講

座のおかげでパソコンについて知ることができました。同じ班

の人と交流することもできたので、楽しかったです。 

 

パソコン講座を受講して最終的にとても満足しています。パソ

コンの基本的な操作は高校で習ってはいましたが、忘れかけ

ていたので今一度復習できてとても良かったです。実際にこ

れから大学でいっぱいパソコンを使うと思うのでこの講座で学

んだことをいかして頑張りたいと思います。ありがとうございまし

た          

 

私は元々、大学入学までパソコンで Wordや Excelを使ったこ

とがなくレポートに対しての不安感がすごく大きかったのです

が、丁寧に指導して下さり何の知識もない私でもレポート作成

が出来るようになりました。時々どうすれば良いのだろうと悩む

ことがあってもパソコン講座の配布資料に載っていることが多

いので助けられています。 

 

今までパソコンの知識がほとんどなかったため、大学生活が不

安だったけど、パソコン講座を受けてワードやエクセル、メー

ルの送り方やパワポなどの使い方を学ぶことができて本当に

良かったです。操作がわからない時に、スタッフさんが毎回丁

寧にサポートしてくださって感謝しています。これからの大学

生活でパソコン講座で学んだ知識を活かしていきたいと思い

ました。ありがとうございました。 

 

大学に入ってパソコンを沢山使うと聞いていて、自分はパソコ

ンがうまく使えないのでそれがとても心配でしたが、パソコン講

座を受けてその心配がなくなりました。レポートの書き方やパ

ワーポイントの作成の仕方はもちろん、ショートカットキーの説

明やさまざまな便利な機能を知ることができました。さらに、配

布資料がとてもわかりやすく丁寧に作られているので何度も見

返せるのがとてもいいなと思いました。 

 

パソコン講座を通して、Word、Excel など様々な知識を身につ

けることができました。班の人と楽しく技能や知識を身につけ、

GA さんも優しく対応してくださって、とてもためになる講座でし

た。この講座で身につけたことを大学生生活で活かしていきた

いです！ 

パソコンなどの機械操作が苦手な私にとって、初めは不安だ

ったけど、スタッフさん達の分かりやすい説明とサポートのお

かげで全講義楽しくパソコンについて学べることが出来まし

た！また、説明に追いつけない部分があったとしても、スタッフ

さんが教えてくれたり、みんなが出来たことを確認してから進

んでいくのでパソコンが苦手な私にとってすごく有難かったで

す。タイピングやパソコン知識も受講前と比べて向上したので

パソコン講座を受けて良かったと思っています！本当にありが
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とうございました。 

 

正直言うと最初はあまり面白くありませんでした。ですが、回を

重ねていくごとにあたら知識が増えて、班の人と交流すること

も増えて、日に日に楽しくなっていきました。ここで学んだこと

をこれからの生活に活かしていきたいと思います。本当にこの

講座を受けてみてよかったなと思いました。 

 

初めは Excel とかわからなかったけど、講座を受けてわかるよ

うになりました。授業で出た課題も悩むことなく解けたのでよか

ったです。 

 

高校の授業よりも詳しく、パソコンについて知ることができまし

た。パソコンの知識が増えたのはもちろん、友達もできました。

少人数のグループなので近くの人と話しやすいです。また、教

えてくださる先輩達から大学のことなどを聞けたのもよかった

です。 

 

最初はなんだこの授業と思いながら受けていたのですが、高

校習ったこともあったし初めて知ったこともあってより知識を深

められたなと思うし大学のレポートなどもこれによってより効率

的に終わらせることができてます。もっともっとパソコンについ

て知りたいなと思いました。 

 

レポート作成やパワーポイントの作成で役に立つことを教えて

くれて、実際に入門演習や、課題の提出等の役に立ちました。

ありがとうございます。 

 

パソコン講座を受講して、タイピングのスピードが以前に比べ

てとても速くなったり、Word や Excel の使い方も分かったりし

て、授業の課題を作る際に役立っています。スタッフの先輩方

が優しく教えてくださり、パソコン操作以外の授業のことや一人

暮らしのことなどもお話しできて楽しかったです。 

 

私は元々パソコンや、ネット関係にとても苦手意識があり不安

だったけど、スタッフの皆さんが優しく丁寧に教えてくださった

ので、安心できました。パソコンに対する知識などわかりやすく

教えてくださったため、授業や課題で作成する際にとても役立

ちました。わからなくて戸惑った時もスタッフさんがサポートし

てくださりとても助かりました。 

 

パソコン講座を受講した時はパソコンの使い方はまったくわか

りませんでしたがGAさんの教え方が丁寧かつ、追いつけなか

った時にすぐに対応してもらえたためどの授業の内容も習得

しやすかったです。また、講座ガ終わった後にパソコンについ

ての相談や日常会話もできたので距離感を感じることはほとん

どありませんでした。普段の講義とは違う、ゆったりとした感覚

で受けられるのも魅力だと思います。 

 

パソコンの使い方が全然わからなくて何度も GA さんに聞いて

いたけど、いつも優しく教えてくれました！ 

 

将来的に社会に出る上で必要なパソコンのスキルが身につい

たと思う。この講座を受けた上でそれが実感できるし、達成感

のようなものが得られたように思われる。 

 

パソコンについて全く知らなくて大学生活が不安だったので

参加したのですが、課題レポートで使える書き方や画像の使

い方など想像以上にたくさんのことを学べてとても楽しかった

です。他の班のメンバーが来なかった時も、GA の方が凄く構

って下さり教えて下さったので全然寂しいと思うことなく講義を

受けることが出来ました。本当にありがとうございました！！ 

 

パソコンは自分が今まで使ってきたことがほとんど無くて、中学

の時使ってたけどとても前のことだから覚えてなくて、それでも

パソコン講座で ExcelやWord、PowerPointの使い方などを習

う事ができて良かったです。パソコンは大学でも沢山使うし、

今後社会に出ても使うからとても役に立つと思います。また、

今までパソコンって使いにくいイメージがあったけど、パソコン

の方が使いやすいって思いました。楽しかったです。ありがとう

ございました。 

 

大学でやらなければいけないレポート作成のやり方など、これ

からに必要な技能を少しは身につけられたと思います。

PowerPoint の使い方はまだよくわからなかったので、配布資

料を見て勉強していきたいと思います。あと、学んだことを結

構忘れているなぁと思いました。 

 

パソコンが苦手でレポートを書いたりすることに不安があった

のでこの講座を受講しました。とても分かりやすく説明してくれ

たり、困った時に GA さんが優しく声掛けてくれたり、休憩中に

コミュニケーションを取ってくれたりしたおかげで楽しく過ごす

ことが出来ました。1 回目に比べてテストで答えられる量も増え

てスキルアップが目に見えて分かったのが嬉しかったです。あ

りがとうございました。 

 

私はパソコンの操作がとても苦手だったのですが、普段の生

活から使うことができるような基本的なことを教えていただくこと

ができて本当に良かったです。とくにエクセルの関数は正直

今も詳しくはわかりませんが色々な機能があることを知れたの

で配布された資料を見ながら自分でやってみようと思いました。

私が詰まっていても丁寧に教えてくださったので毎回講座に

行くことが嫌になりませんでした。これから社会に出ても使うこ

とは必須だと思うので、一年生の今の時点で知ることができて

よかったです。3 ヶ月間ありがとうございました。 

 

パソコン講座を受けた後で、自分のパソコンに対する知識が

大幅に増えたと実感した。この講座では将来社会に出た時に
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必要になってくるであろう ExcelやWord、Powerpointのスキル

を習得できるだけでなく、メールマナーやネットの知識につい

ても学ぶことができたので、とても役に立つ講座だったなと思

った。将来はここで学んだ知識を最大限に活かして活躍でき

るようにしていきたいりパソコンへの苦手意識が無くなりました。

GA さんが優しくて、説明が分からないときもつきっきりで教え

てもらって何でも聞けました。班の 4 人が、ちょうどいい距離感

で仲良くなれてよかったです。いい班でした。パソコン講座で

学んだ事が大学の授業と課題に使えて感動しました。 

 

高校でパソコンを使っていましたが、あまり操作が分からず友

達に頼ってばかりだったので、この講座をやってマスターした

いと思い受講しました。1 つ 1 つ丁寧に教えてくださったので

パソコンのスキルが上がったし、配布資料があるおかげで何

回も見返せるので、分からないことはすぐ調べることができてと

てもいいです！また、この講座で友達が増えてこの講座がより

楽しくなりました!! 

 

 


